



Pièces	<b>4 Pièces</b>
Superficie	<b>82 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>10867FT</b>
Prix	<b>695 000 €</b>

Nice

Appartement à vendre (06000)

Très rare dans ce quartier très prisé du bord de mer niçois; le cours saleya. Notre agence immobilière à nice vous propose un bien de 4 pièces actuellement que vous devrez entièrement repenser lors de sa rénovation. La vue mer est à couper le souffle et une fois les travaux terminés cet appartement à l'emplacement exceptionnel fera de nombreux envieux! Promenade des anglais à une minute, tramway à 5 minutes à pieds. Alors ne perdez pas de temps pour vous projeter et venez le visiter. Contact : franck torres 06 06 500 888

*Very rare in this very popular district of the nice seaside; cours saleya. Our real estate agency in nice currently offers you a 4-room property that you will have to completely rethink during its renovation. The sea view is breathtaking and once the work is completed this apartment in an exceptional location will make many people envious! Promenade des anglais one minute away, tram 5 minutes on foot. So do not waste time to project yourself and come and visit it. Contact: franck torres 06 06 500 888*

## **ERA CÔTE D'AZUR IMMOBILIER**

282 Bis Avenue de la Californie - 06200 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

